
Municipalidad de La Cruz refuerza coordinación con EFE Valparaíso
ante avance del proyecto de extensión del tren a la comuna

En el marco del proceso de evaluación ambiental del proyecto de extensión del tren
de pasajeros de EFE Valparaíso hacia Quillota, La Cruz y La Calera, autoridades
municipales encabezadas por el alcalde subrogante Óscar Calderón sostuvieron una
importante reunión de trabajo con el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel
Saavedra Labanal, y su equipo técnico.

Durante el encuentro, se revisaron en detalle los principales aspectos del proyecto,
incluyendo la implementación de pasos peatonales, vehiculares y obras de
infraestructura urbana contempladas para la futura llegada del tren a La Cruz. La
instancia permitió además compartir observaciones y propuestas del municipio, en
representación de la comunidad local, con el objetivo de mitigar impactos negativos y
maximizar los beneficios del proyecto ferroviario.

Anuncio Patrocinado

“El tren de pasajeros es una noticia importante para nuestra comuna, pero también
sabemos que puede traer impactos que deben ser abordados con anticipación y
responsabilidad”, señaló Óscar Calderón, alcalde (s). “Valoramos el diálogo con los
equipos de EFE, porque nos permite plantear inquietudes y asegurar que la llegada del
tren se haga pensando en el bienestar de nuestros vecinos y vecinas”.

Por su parte, Miguel Saavedra, gerente general de EFE Valparaíso, explicó que esta
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reunión forma parte de una serie de encuentros sostenidos con los municipios de la zona.

“Estamos afinando los últimos detalles para responder las observaciones recibidas
durante el proceso de evaluación ambiental. Esta colaboración con los municipios es
clave para construir un proyecto bien integrado con las ciudades”, indicó.

Saavedra añadió que, una vez obtenida la resolución de calificación ambiental
favorable, el proyecto podrá avanzar hacia la ejecución de obras preliminares, mientras
se continúa con el desarrollo de la ingeniería y los diseños definitivos.

La Municipalidad de La Cruz reafirma su compromiso de seguir participando
activamente en todas las instancias de coordinación y diálogo, con el objetivo de asegurar
una implementación armónica del proyecto ferroviario, que beneficie a toda la
comunidad.

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

